

Equipos de programas Minvu se capacitan en Reducción de Riesgos de Desastres

Profesionales del área social y urbana trabajan en Recuperación de Barrios, Pequeñas Localidades y Regeneración de Conjuntos Habitacionales



Una importante jornada de capacitación en Reducción de Riesgos de Desastres tuvieron los equipos profesionales que trabajan en programas del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, tales como Recuperación de Barrios, Pequeñas Localidades y Regeneración de

Conjuntos Habitacionales. La actividad se desarrolló en el auditorium del edificio institucional del Minvu y tuvo como expositores a Ana Alcayaga, profesional del área de prevención de riesgos del Minvu y Mauricio Ramos, encargado urbano del programa Pe-

queñas Localidades de nivel central.

Los profesionales abordaron temáticas relacionadas al ámbito de reducción de riesgos de desastres, entregando los lineamientos generales, marcos conceptuales, contexto normativo, además de talleres de

trabajo del Plan Familia Preparada.

En la ocasión se analizaron las estrategias, políticas y acciones que apuntan a prevenir, mitigar y gestionar los riesgos que van asociados a riesgos naturales o antrópicos.

Cabe señalar que la temática se encuentra inserta en los citados programas del MINVU, debiendo ser trabajados en el eje de seguridad.

Los equipos de los programas están integrados por profesionales del área social y urbana. En esta ocasión también fueron invitados los prevenciónistas de los municipios en los cuales se ejecutan este tipo de iniciativas.

El programa para Pequeñas Localidades se ejecuta actualmente en Cumpeo, Corinto, Santa Olga, Villa Alegre, Potrero Grande, Licantén, Chanco y El Sauzal.

Por su parte Recuperación de Barrios se está implementando en Curicó, Talca, Teno, Cauquenes, Parral, Maule, San Clemente, Lontué, San Javier y Constitución.

En tanto el programa regeneración de conjuntos habitacionales se encuentra operativo en Villa Las Américas de Talca.

TERRITORIOS

Una de las conclusiones del encuentro fue hacer una bajada informativa de las materias a las comunidades que están insertas en recuperación de barrios, pequeñas localidades y regeneración de conjuntos habitacionales.

Los asistentes coincidieron que se trata de materias de mucha relevancia que apuntan a fortalecer la organización comunitaria y así estar mejor preparados para enfrentar algún riesgo de desastre.